



DECLARATION CE DE CONFORMITE

Nous soussignés PRINCE MEDICAL, déclarons que le dispositif médical décrit ci-après :
We, the undersigned PRINCE MEDICAL, declare that the medical device described below:

- NS1280555 : ECHOCATH - Classe I sterile règle 5

Répond aux exigences essentielles et aux recommandations de la Directive Européenne 93/42/CEE annexe V stérile amendée par la directive 2007/47/CE.

Complies with the essential requirements and recommendations of the European Directive 93/42/EEC annex V sterile amended by the directive 2007/47/EC.

Cette déclaration est faite sur la base du Certificat d'Assurance Qualité n°26672-0 établi par le LNE/G-MED – 1 rue Gaston Boissier 75724 PARIS Cedex 15 (organisme notifié n°0459)

This statement is made on the basis of the Quality Assurance Certificate n°26672-0 established by LNE/G-MED – 1 rue Gaston Boissier 75724 Paris Cedex 15 (notified body n° 0459).

Ercuis, le 18 Décembre 2014

PRINCE Jean-Claude
Responsable Qualité